



09.04.2025

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Frühling beschert uns in den letzten Tagen viel Sonnenschein und zumindest nachmittags auch wärmere Temperaturen und die Osterferien stehen vor der Tür, worüber sich mit Sicherheit viele von uns freuen.

Hinter uns liegen abwechslungsreiche Wochen mit Halbjahresinformationen, über 600 Gesprächen am Elternsprechtag, Kunstausstellung, Sextaner-Führungen und Sextaner-Anmeldungen, Gästen unserer sizilianischen Austauschschule, Skitagen der 7. Klassen, Berufsorientierungspraktika, Einführung des Eltern-Accounts bei WebUntis zur smarten Abwesenheitsmeldung bei Erkrankung von Schülerinnen und Schülern und vielem mehr. Allen Beteiligten sagen wir von ganzem Herzen Dankeschön!

Eine ganz besondere Freude ist, dass wir seit dem 01. April im Sekretariat von Frau Anika Rach-Strey tatkräftig unterstützt werden. Wir heißen unsere neue Sekretärin recht herzlich willkommen!

### **Ostergottesdienst und Osterferien**

In den letzten Schultag vor den Osterferien, Freitag, 11.04.2025, starten wir um 08:15 Uhr mit dem traditionellen Ostergottesdienst in der Lutherkirche, zu dem die ganze Schulfamilie recht herzlich eingeladen ist. Allen Mitgestaltenden sagen wir auf diesem Weg ein herzliches Dankeschön.

Ab der dritten Stunde ist danach Unterricht nach Plan. Der Unterrichtstag endet am 11.04.2025 nach der sechsten Stunde um 13:00 Uhr.

Im Ganztagesbereich sind der Spiele- und Bewegungsraum bis 15:30 Uhr geöffnet und betreut. Es finden an diesem Tag jedoch keine AGs und Hausaufgabenbetreuungen statt.

Nach den Osterferien beginnt der Unterricht am Montag, 28.04.2025. Ab der ersten Stunde ist Unterricht nach Plan. Dies schließt auch die Angebote des Ganztagesbereichs ein.

### **Abitur 2025**

Am Dienstag, 29.04.2025, beginnen die schriftlichen Abiturprüfungen mit dem Fach Deutsch. In diesem Jahr macht das Fach Chemie am 21.05.2025 den Abschluss des Schriftlichen.

Für die Abiturientinnen und Abiturienten endet der Unterricht vor dem schriftlichen Abitur am Montag, 28.04.2025, nach der 4. Stunde und startet der Unterricht nach dem Schriftlichen wieder am Donnerstag, 22.05.2025.

An den Prüfungstagen bitten wir alle Mitglieder der Schulfamilie um besondere Rücksichtnahme auf unsere Zwölfer. Teile des Gebäudes sind jeweils für die Prüfungen reserviert und für alle anderen gesperrt. Dies ist teilweise mit Umwegen verbunden. Auch der Zugang zu Spinden auf der 240er-Ebene ist dann nicht möglich.



Alle Abiturarbeiten werden in Baden-Württemberg von drei Lehrpersonen begutachtet, zunächst durch die Lehrkraft, die den Kurs ins Abitur geführt hat und dann anonym von zwei weiteren Korrigierenden an anderen Schulen. Damit sich die korrigierenden Lehrerinnen und Lehrer voll und ganz auf diese verantwortungsvolle und umfangreiche Aufgabe konzentrieren können, werden sie an einzelnen Tagen vom Unterricht befreit. Dies führt bis zu den Pfingstferien daher in etlichen Klassen zu Vertretungen, Stundenverschiebungen und auch Unterrichtsausfällen. Hierfür bitten wir um Verständnis und Nachsicht.

### **Verpflegung in der Schule**

Unser Mittagessen-Caterer Apetito hat seine Umfrage zum Essen ausgewertet und erste Veränderungen beim Angebot vorgenommen. So gibt es täglich wieder zwei verschiedene Menus zur Auswahl, ein Gericht für den kleinen Hunger sowie einen großen Salatteller. Hungrige können sich auch einen Nachschlag holen.

Apetito hat das Bestell- und Abrechnungssystem umgestellt und arbeiten mit einem neuen Partner FSQ zusammen. Dies ist mit neuen Anmeldebögen verbunden, die wir auf unserer Homepage hinterlegt haben. Registrierte Familien wurden in ihrem Account über die Umstellung informiert.

Der Bäckerei-Verkauf der Paradies-Bäckerei in den beiden großen Pausen am Vormittag wird richtig gut angenommen.

Immer freitags, wenn die Apetito-Küche kalt bleibt, gibt es ab 13:00 Uhr ein leckeres Mittagessenangebot im Café Alex. Es wird von Schülerinnen und Schülern mit Unterstützung von Frau Hanf und Herrn Ströhle frisch zubereitet.

### **Sticker ... Sachbeschädigung**

In den letzten Wochen leidet unser Schulhaus und damit auch wir alle unter Stickern, die an allen möglichen und unmöglichen Orten aufgeklebt werden. Dies ist - mal abgesehen von den Botschaften der Sticker - nicht nur eine ästhetische Frage, über die man unterschiedlicher Meinung sein kann. Vielmehr sind die Sticker auch eine Form von Sachbeschädigung. Etliche Sticker lassen sich nur schwer wieder entfernen, sie beschädigen nämlich auch den Untergrund, d. h. Möbel, Wände usw. Verursachende müssen mit klaren Reaktionen und Sanktionen rechnen.

### **Tablets im Osternest für die Klassen 8 und 10**

Wir alle freuen uns auf Schoko-Osterhasen, Ostereiersuchen und andere Traditionen rund um das Osterfest. Für die Klassen 8 und 10 liegen die lang ersehnten Tablets im Osternest. Wir hoffen auf einen gewinnbringenden Einsatz im und für den Unterricht.

Wir wünschen Ihnen von ganzem Herzen erholsame Osterferien!